

En Salamanca, un trimestre... 3'75 ptas
Fuera de la capital, un trimestre... 4'50 ptas
Anuncios y otros insertos, precios por línea
Todos los pagos anticipados.
Teléfono 42. — Teléfono 47.

El Adelanto

DIARIO DE SALAMANCA

Número atrasado diez cts.

Martes 5 de Agosto de 1913.

Año XXIX. — Núm. 8.940

Los ediciones: navis.

DEL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer.

Bajo la presidencia del alcalde accidental señor Mayorga y con asistencia de los concejales señores Brizuela, García y García, Durán, Maldonado y Díez Ambrosio, celebró ayer tarde, a las seis, sesión ordinaria la Corporación municipal.

Fue leída y aprobada el acta de la sesión anterior, pasando-se al

Despacho ordinario.

Se aprobó el acta de alineación de la casa número 37 de la calle del Dr. Riesco.

Se aceptó la expropiación de la casa sin número de la calle de Don Francisco Montejo, ofrecida por don José Sánchez Sevillano.

Se concedieron las licencias de obras que solicitaban don Alfredo Ramón y Laca, don Epifanio Hernández y don Manuel Madruga.

Se le concedió la licencia de 30 días que pedía al archivero del Ayuntamiento.

Se leyó una proposición del señor Brizuela, sobre municipalización del servicio del alumbrado eléctrico público, proposición en la que, entre otras cosas, se pide que se abra un concurso por término de 60 días para otorgar este servicio, y la cual pasó a estudio de la comisión correspondiente.

Se leyó, por último, la nota de lo recaudado por derechos de Consumos durante la pasada semana, importante 11.178,79 pesetas, pasando-se acto seguido al período de

Ruegos y preguntas.

El señor Mayorga manifestó que el señor contador había terminado la confección del presupuesto para 1914, y que rogaba a la comisión de Hacienda se reuniera cuanto antes para dictaminar.

El señor Díez Ambrosio pidió que se reunieran cuanto antes, no sólo la comisión de Hacienda, sino todas las que integran el Ayuntamiento.

El señor Durán solicitó un mes de licencia, que le fué concedido.

El señor Maldonado pidió que con motivo de la próxima feria se formase un padrón de fondas, posadas, casas de huéspedes, etcétera, y se crease un centro de información para evitar abusos y facilitar la estancia en Salamanca del viajero.

Pidió también que, con motivo de la sequía del Tormes, se solicitase de los dueños de pozos de aguas potables, surtan de esteliquido elmerito al vecindario, y, por último, se lamentó de algunas deficiencias que observaba en el cuerpo de la guardia municipal.

El señor Mayorga prometió atender estos ruegos.

El señor Díez Ambrosio se ocupó del anuncio del envío de una subvención del Gobierno para la construcción de grupos escolares, y pidió que la comisión de Instrucción pública se reuniera, para tomar, con la urgencia que el caso requiere, acuerdos relacionados con tal fin.

Y después de otros ruegos, se levantó la sesión.

MADRID AL DIA

Compases de espera

La música nacional, durante el presente estío, se compone de muchos compases de espera.
Y el que espera desespera.
Desesperado estoy.
Estamos.
No se puede comunicar a los lectores nada definitivo.
El resultado de la última sesión municipal.

Es insignificante.
Dentro de su gran significación.
Déjese usted de paradojas.
Cuanto a la guerra ó la campaña...
Sabremos algo singular dentro de unos días.
Poquísimo.
Pero mientras tanto...
Vamos a cambiar de rumbo.
Si, era mucho rumbo el que echábamos en esa operación.
De policía.
Y no sabemos...
Un compás de espera.
Pues la huelga textil.
Otro compás.
Las dos partes...
El general Weyler y Francisco Rodríguez.

Don Manuel Fonseca Martín
BOGADO
falleció en Pedraza de Yeltes (Salamanca), el día 2 de Agosto de 1913
a los cuarenta y siete años de edad
después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.
D. E. P.

—La parte de arriba, vértice geográfico...
—El Gobierno.
Y dentro del área...
—Obreros y patronos, el Instituto de Reformas Sociales, el respetable público.

—Y si se cierra el compás...
—Hágase usted cuenta de que se cierran unas tenazas y oprimen a cuanto se halla entre ellas.
—Y si se abre más de lo que ahora está...
—Libertad para todos. ¡Ancha es Castilla!

—Y también Barcelona.
—O Cataluña.
—Claro, Cataluña es más ancha que Barcelona.
—Y usted qué opina?
—Y? Nada. Estamos en un compás de espera.

—No dirá usted lo mismo acerca de los juegos prohibidos.
—Verdaderamente, ese compás se cerró.
—Después de marcar muchos puntos en el transcurso de varios años.
—Pero saltó Romaeones...
—Y punto redondo.
—Se acabó lo que se daba.
—Hasta San Sebastián de Guipúzcoa ha declarado que acatará su mazo las órdenes del Gobierno.

—Y Romanones ha ido valientemente a ese foco de corrupción jaquetona, como diciendo:—A mí no me levante el gallo.
—Y a cosechar laureles del triunfo.
—Eso es valor é intrepidez. Ni Maura cuando se fué a Barcelona y ofreció su chaleco a la Virgen de las Mercedes.

—¿No hay otro compás de espera?
—Son innumerables.
—Cuente usted.
—¿No le digo que son innumerables? ¿Cómo los voy a contar?
—Entonces, acabemos con nuestra música.
—Acabaremos, sí, señor, porque el pentagrama tiene trazados multitud de silencios.
—El silencio es, á veces, muy expresivo.
—Podríamos volver á empezar, si usted lo desea; hay coda y da capo la señal.
—Basta.
—La coda tiene un calderón.
—Vamos á comer; estoy por el caldero.
PALLOL.

PALABRAS DE UN OPTIMISTA

PAZ EN LA GUERRA

Viénesse estos días á los puntos de la pluma, involuntariamente, el título de la magistral obra en que Unamuno describe la lucha civil que por escenario tuvo las provincias vascongadas.

Allí, como ahora en el norte de Marruecos, peléase sin saber por qué, y tanto empuje ponen los naturales del terreno en que no llegan á éste las ventajas que violentamente quieren implantar los que como conquistadores aparecen, como éstos en imponer á la fuerza lo que, acaso la persuasión y la bondad, hiciera fácil y fructuoso.

Ayer parece que era cuando González Peral, el oficial modelo de caballeros españoles y de hombres de bien, se despedía afectuosamente de nosotros, convencido de que á Marruecos iba á escribir, con su espada un capítulo que hablase del engrandecimiento de la Patria y de la civilización de un país que lo necesita.

Y es hoy, á los pocos días de la afectuosa despedida, cuando sabemos y deploramos que una bala traidora, todas las son, cortó en flor aquella vida que habíase consagrado por entero á empresas gloriosas y á ideales que harán vibrar siempre los corazones enamorados de lo grandioso.

¿Qué pena que hombres que tanto valen por buenos y por valerosos mueran sin saber que la muerte les acecha!

Cuenta un compañero del héroe malogrado que cuando éste, confiado y sonriente recibía una orden del capitán Lad, élica figura que merece la admiración que Salamanca entera le profesaba, González Peral recibió la tremenda herida que le perforó ambos pulmones y le lesionó la columna vertebral; y añade que en el estertor de la agonía, como cumplimiento del último deber, aún tuvo fuerza para decir, salvando militarmente: "Se hará mi cap... y la sangre cortó la palabra y González Peral desplomó del caballo para, recogido por las piadosas manos de los soldados que lo adoraban por bueno y por valiente, ser trasladado al hospital de Ceuta donde, después de agonizar durante varios días, murió con la tranquilidad del que ha hecho de la vida sacrificio en el altar de la Patria.

Sea su nombre enseña que á todos nos muestra cómo son los hombres cuyos nombres se escriben en el libro de la inmortalidad y aprendamos de él á vivir como caballeros y á morir como héroes cuando la Patria y el progreso exijan de nosotros tal sacrificio.
UNO.

Desde Santander

Mi querido amigo Mariano: Voy á cumplir la promesa que le hice, enviándole unas cuartillas.
Estoy tomando café con el distinguido letrado don Carlos G. de Cebeallos. Ambos hablamos de Salamanca, y los dos comparábamos cómo se efectúan aquí los trabajos de limpieza, higiene y urbanización, y cómo así se practica. La diferencia es enorme.
Esto anda en fiestas: banda municipal de Madrid; aviación diaria; venida de los reyes, infantes y séquito; regatas; la Guerra o Mendocza; Fe jó; la Pastora Imperio y... ¡el mar de espectáculos menudas!

governador, que no consintió que la lucha comenzada siguiera acelerada. Nosotros nos felicitamos de todas veras de esta rápida solución.

Quisicosas.

Juventud, valor y brío, ¡qué pobres palabras son ante una bala traidora que una existencia cortó! Sobre el nombre del héroe oficial tributo hoy el más humilde homenaje del más profundo dolor.

«Timbalero» de mi vida que vas por las tierras charras viendo los toros bravísimos y dándote unas «jartadas» de los productos de cerdo que es para tirar de espaldas. Ojo, precaución y tacto, porque más que las cornadas de los cornipetos fieros, son de temer esas «largas» ataduras de chorizos con que te obsequian magnánimas las gentes por esas dehesas. Guarda, «Timbalero», guarda, porque un «hule» de embutido no da crédito á una plaza.

Según he leído, al viaje proyectado á Santander por la infatigable Juventud Excursionista, se han agregado otras personas que simpatizan con las iniciativas de dicha sociedad.

Con que con la iniektivita!
Hablemos con franqueza; mejor sería decir con las muchachas excursionistas.
Un aviador que pasa y una huelga que acabó. Aunque ésta ha estado en el aire menos mal que «aterizó».

DESDE CEUTA

(POR TELÉGRAFO)
De nuestro servicio particular.

El entierro del cadáver del teniente Peral.

Ceuta, 4 (12 n)
Director ADELANTO.
A las seis de la tarde de hoy, lunes, ha sido trasladado el cadáver del héroe teniente del regimiento de caballería de Albuera don Germán González Peral, desde los hospitales Docker al cementerio católico de Santa Catalina.

Presidieron el duelo el general Santa Coloma, el vicario castrense de la plaza padre La Rubia, el teniente coronel de artillería don Antonio Patricio, el teniente coronel del regimiento de Victoria Eugenia don Fermín Pérez y el pariente del finado señor González Amor.

La huelga terminada
Junta general de carpinteros.
Anoche, á las ocho y media, celebró junta general la sociedad de carpinteros.

Actuó de presidente el que lo es de la sociedad don Pascual Herrero, á quien acompañaban en la presidencia los individuos de la Junta directiva.
Leída y aprobada el acta de la anterior, después de una breve aclaración del compañero Villalba, el presidente informó á la general de las gestiones realizadas después de la última junta y de la que ya tiene conocimiento nuestros lectores.
Antes de terminar, elogiando cumplidamente la intervención del gobernador señor Belmonte, planteó la cuestión de si se debía admitir en la sociedad al obrero despedido, haciendo constar que el gobernador le había rogado que así lo hicieran y las razones que le había dado para ello.

Desde Peñaranda

Han regresado:
De Avila, donde han pasado unos días los señores de Nodal (don Sinforoso).
—De Caldas de Oriedo, el comerciante don Euterio Rodríguez y su señora.

—Han salido:
Para Figueira da Foz el diputado provincial por este distrito don Francisco Gómez de Liaño Méndez, su distinguida señora é hijos.
—Para San Sebastián, acompañada de sus hijos y hermana, la señora de mi amigo el estimado comerciante don Eloy Muñoz.

—El martes dió á luz en Avila una hermosa niña la señora doña María Gómez de Liaño, esposo del ilustrado abogado de aquella capital don Octaviano Sánchez Monje.
Con este motivo ha salido de esta ciudad su señora madre y hermanos.

—Por los señores Sánchez de Peña (don Fernando) y para su hijo don Alfonso, ha sido pedida en Valladolid la mano de la señorita María Domínguez Dalgado, de distinguida familia de Nava del Rey.
La boda se ha concertado para el día 5 de Octubre, y se celebrará probablemente en Valladolid, donde tiene la residencia los padres de la virtuosa señorita.

Entre los futuros contrayentes se han cambiado con este motivo varios regalos. Enviamos á éstos nuestra enhorabuena.

—Han pasado dos días en esta ciudad el catedrático de la Universidad de Barcelona y estimado peñarando don Eduardo Raboso y sus bellas hijas Carmen y Paz.

El objeto principal de tan estimado peñarando, ha sido saludar á sus buenos amigos de esta y solicitar la mayor parte del santo Cristo del Humilladero.

—Ha sido nombrado jefe de la guardia civil de esta demarcación con residencia en nuestra ciudad el bizarro capitán de este benemérito cuerpo don Luis López Santisteban que ha tomado posesión de su destino. Sea bien venido.

—Ha fallecido en esta ciudad, después de larga y penosa enfermedad, don Vicente Moreno Blanco, estimado abogado y secretario de Gobierno del Juzgado de primera instancia, cuyo cargo desempeñaba desde hace muchos años.—El responsable.

SUCESOS LOCALES

Obrero gravemente herido.

En la nueva fábrica que en Chamberí está construyendo el conocido industrial señor Madruga, ocurrió ayer un lamentable accidente que tuvo consecuencias gravísimas.

En las obras que se están construyendo hallábase trabajando próximamente á las once el obrero ajustador y montador de los talleres de los señores Hjos de Moneo y Compañía, Serafín Tejedor, cuando tuvo la desgracia de ser arrollado por una de las máquinas, quedándose presa la pierna derecha entre el engranaje de las ruedas.

Al ver este accidente sus compañeros de trabajo, acudieron inmediatamente en su auxilio, viéndose que el desgraciado Serafín tenía fracturada por completo y triturada la pierna.

Fué avisado enseguida por teléfono el señor Moneo, quien se trasladó en su automóvil al lugar del suceso conduciendo en dicho vehículo al herido al sanatorio que el doctor don Francisco Díez tiene en la calle del Jesús.

El doctor Díez, en vista de la gravedad del herido, procedió rápidamente á la amputación de la pierna siendo ayudado en la operación por los médicos don Gregorio Juárez y don Gonzalo Soler.

El herido sufrió con mucha entereza la dolorosa operación, que se hizo felizmente, á pesar de lo peligrosa.

Cuenta cuarenta y tres años de edad y llevaba trabajando en los talleres de Moneo más de treinta, donde era uno de los mejores artistas, siendo querido ypreciado de jefes y compañeros, por sus buenas cualidades.

Lamentamos de veras el accidente.

NOTAS DE SOCIEDAD

Han salido:
Para San Sebastián, con su esposa, hija y nieto, nuestro particular amigo don José Moro González.

* Para Béjar, nuestro particular amigo don Antonio Cembrano y su distinguida señora.

* Los señores de Cembrano saldrán en breve, con su respetable madre la señora viuda de Rodríguez Yagüe, para Mondáriz y San Sebastián.

* Para las Navas del Marqués, don Adolfo Winzer y su distinguida hija.

* Para Baños de Montemayor, nuestros queridos amigos don Gonzalo Soler y don Jesús del Omo.

* De Alba para Béjar, en cuya villa ducal ha pasado unos días al lado de sus padres, la señora doña Remedios Barés.

* Han llegado.
* De Madrid, en su automóvil, nuestro particular amigo don Carlos Luna, señora y bella hija.

* En Pedraza de Yeltes ha fallecido, tras de rápida dolencia, nuestro particular amigo don Manuel Fonseca.

Reciba su familia nuestro sentido pésame.

* Se encuentra en Bélgica nuestro querido amigo y paisano don José A. Jáuregui.

* A los doce meses de edad ha subido al cielo, en Belaña, el niño Angel Domínguez Cuesta, hijo de don Fermín Domínguez y doña Rosaura Cuesta, particulares amigos nuestros.

A los desconocidos padres y demás familia acompañamos en su justo dolor.

LA CATALANA

Compañía de seguros contra incendios
Ha trasladado sus oficinas á la calle Zamora número 48, principal.

NUESTRAS INFORMACIONES

El canal de los Guijarrales y la toma abusiva de aguas

De mal en peor... importante reunión de Barco de Avila...

Repetidas veces EL ADELANTO se ha ocupado del interminable problema del canal de los Guijarrales...

La actividad de algunos de los pueblos ribereños más perjudicados con la toma abusiva de agua...

No ha mucho que en estas columnas la impresión que recogía en mi reciente viaje a Barco de Avila...

Los vecinos de El Tejado y otros pueblos ribereños, teniendo en cuenta que la ruina de sus cosechas se acentúa...

La reunión se celebró, como decimos antes, en Montenegro...

Dicha numerosa comisión, después de cambiar impresiones...

Comprobándose, pues, que indebidamente se toman más de setenta litros por segundo...

Y todos estos abusos, que es lo más lamentable a ciencia y paciencia de quien los tolera...

Mencionada Real orden no ha debido de preocupar grandemente a los peticionarios...

No bastarán estos datos oficiales que debemos a la amabilidad de don Florencio Jiménez...

¿Qué hacemos en Salamanca para coadyuvar a la campaña emprendida por los vecinos de El Tejado...

SALMANTICO.

Desde Villavieja

Disculpas.-Feria y fiestas.-Cuestiones agrícolas.-La Hidro-eléctrica.

Corresponsales de periódicos, sobre todo en estos pueblos de menor cuantía...

Se piensa ya y tiempo era de ello, en los festejos que han de tener lugar en esta villa los días 28, 29 y 30 de Agosto...

El éxito obtenido en años anteriores, sobre todo en lo que respecta a la venta de ganados...

Pensábamos por muchos que esto era cosa sin importancia ante la que tiene el negocio...

Pero predomina el buen sentido, y lo hasta hoy acordado es lo siguiente:

Fiesta religiosa con procesión y sermón el 28, amenizada por la banda municipal de Ciudad Rodrigo...

da municipal de Ciudad Rodrigo, y a continuación, si se obtiene el permiso...

De antemano se puede decir que el ganado será excelente por estar preparado desde hace tiempo...

En los dos días siguientes se verificará el ferrial por las mañanas y tardes habrá pasacalles y conciertos por dicha banda...

A más de las fiestas habrá como alicientes exención completa de derechos, pastos gratuitos, aguas cristalinas y abundantisimas...

Aquellos calores de mediados de Junio truncan las esperanzas que había antes...

Los trabajos de recolección van ya a medias, y este año hemos podido ver funcionar otras dos aventadoras para limpia...

Una de las aventadoras ha sido traída por el sindicato para uso exclusivo de los socios...

El contador don Vicente Moreno, empleado el más antiguo puesto que es el único que viene siéndolo desde la fundación de la sociedad...

Con esta nueva organización y venidas, como el parecer se van viendo, ciertas dificultades...

Para su publicación en los correspondientes Boletines Oficiales, se remite el anuncio de matrículas para el próximo curso de 1913 a 1914...

Se desestima el expediente promovido por el alcalde de Villafranca de la Sierra...

El cumplimiento del decreto marginal de la Dirección general de primera enseñanza...

Debido a las gestiones realizadas por el procurador señor Corena...

Nuestro paisano el valiente novillero Fernando Martín (Guerrero), queriendo contribuir de alguna modo...

La comisión ha invitado a los asilos de Salamanca, Hospicio, San Rafael, Carvajal y acogidos en las Hermanitas de los Pobres...

Continúa la citada comisión activamente sus trabajos por el mayor éxito y brillantez de la fiesta...

La pasada semana ha transcurrido con bastante animación, por haberse presentado compradores de la Mancha...

En la escuela de niños de San José, de esta ciudad, se ha celebrado, con gran solemnidad...

En la escuela de niñas de Béjar han recibido el certificado de haber terminado con aprovechamiento...

En la provincia de Ciudad Rodrigo, el mino de Piedrahíta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Los concursos de El Adelanto

CINCO lectores de nuestro periódico irán a Figueira da Foz (Portugal), donde permanecerán cinco días...

La playa hermosa y pintoresca de Figueira da Foz (Portugal), no necesita, realmente, de elogios...

Punto de reunión es la lusitana ciudad de numerosas y distinguidas familias salmantinas...

Y si a las comodidades del viaje y a las ventajas económicas de la estancia en Figueira...

Pues bien, CINCO lectores de EL ADELANTO disfrutarán GRATIS de un día de playa...

Y aunque ello significa un esfuerzo poco corriente en periódicos de provincias...

Los CINCO lectores de EL ADELANTO tendrán por nuestra cuenta:

Viaje en el ferrocarril. Alojamiento completo en confortable fonda.

Y gestionamos, al parecer con visos de buen éxito, la entrada gratuita de CINCO LECTORES DE EL ADELANTO...

Bases del concurso. 1.ª Todos los días, hasta el 8 de Agosto...

2.ª Cada diez cupones que se entregan en la administración de EL ADELANTO...

3.ª Dicho sorteo se verificará el día 10 de Agosto...

4.ª Cada lector de EL ADELANTO podrá, mediante el canje de series de DIEZ CUPONES...

5.ª Los cupones pueden canjearse por bonos todos los días hasta el 8 de Agosto.

Advertencia importante.

Los cupones que de fuera de la localidad nos envíen no los admitiremos...

Los concursos de El Adelanto. A veranear por cuenta de nuestro periódico. CINCO lectores de EL ADELANTO a los baños de mar de Figueira da Foz (Portugal)...

DE LA UNIVERSIDAD

Retorados. Para su publicación en los correspondientes Boletines Oficiales...

Se desestima el expediente promovido por el alcalde de Villafranca de la Sierra...

El cumplimiento del decreto marginal de la Dirección general de primera enseñanza...

Debido a las gestiones realizadas por el procurador señor Corena...

Nuestro paisano el valiente novillero Fernando Martín (Guerrero)...

La comisión ha invitado a los asilos de Salamanca, Hospicio, San Rafael, Carvajal...

Continúa la citada comisión activamente sus trabajos por el mayor éxito...

La pasada semana ha transcurrido con bastante animación...

En la escuela de niños de San José, de esta ciudad...

En la escuela de niñas de Béjar han recibido el certificado...

En la provincia de Ciudad Rodrigo, el mino de Piedrahíta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se comienza a comprar en buenas proporciones, siendo las clases muy buenas...

Equivalencias. Según las publicadas de Real orden de 1886...

Quejas del vecindario. Los carteles de pared. Los anunciantes, antes de pegar sus carteles...

De modo que lo menos que debe hacer el alcalde es ordenar a los guardias municipales...

La morcilla a domicilio. Que le los guindillas sirvan el mortiforo embudo a los canes...

Toros de la tierra. A Salamanca ha llegado el representante de la empresa de Albacete...

Chismografía taurología. A Salamanca ha llegado el representante de la empresa de Albacete...

Negociado de Quintas. El soldado Víctor García Hernández, debe presentarse en este Negociado...

La temperatura. He aquí el resultado de las observaciones hechas a las ocho de la mañana...

Sección de noticias. Don Felipe González, dueño de La Sorriba, de Benavente...

Sección de mercados. Salamanca, 4. Trigo superior, 48 1/2 reales la fanega...

Dependiente de droguería. Se necesita, con urgencia, para la droguería de don Manuel Sánchez Bautista...

Los toros de mi tierra. Por telegrama de la Dirección general del Tesoro público...

Dependiente de droguería. Se necesita, con urgencia, para la droguería de don Manuel Sánchez Bautista...

Los toros de mi tierra. Por telegrama de la Dirección general del Tesoro público...

Dependiente de droguería. Se necesita, con urgencia, para la droguería de don Manuel Sánchez Bautista...

Los toros de mi tierra. Por telegrama de la Dirección general del Tesoro público...

Dependiente de droguería. Se necesita, con urgencia, para la droguería de don Manuel Sánchez Bautista...

Los toros de mi tierra. Por telegrama de la Dirección general del Tesoro público...

Dependiente de droguería. Se necesita, con urgencia, para la droguería de don Manuel Sánchez Bautista...

Los toros de mi tierra. Por telegrama de la Dirección general del Tesoro público...

Dependiente de droguería. Se necesita, con urgencia, para la droguería de don Manuel Sánchez Bautista...

Los toros de mi tierra. Por telegrama de la Dirección general del Tesoro público...

Dependiente de droguería. Se necesita, con urgencia, para la droguería de don Manuel Sánchez Bautista...

Los toros de mi tierra. Por telegrama de la Dirección general del Tesoro público...

Dependiente de droguería. Se necesita, con urgencia, para la droguería de don Manuel Sánchez Bautista...

Los toros de mi tierra. Por telegrama de la Dirección general del Tesoro público...

Dependiente de droguería. Se necesita, con urgencia, para la droguería de don Manuel Sánchez Bautista...

Los toros de mi tierra. Por telegrama de la Dirección general del Tesoro público...

Dependiente de droguería. Se necesita, con urgencia, para la droguería de don Manuel Sánchez Bautista...

Los toros de mi tierra. Por telegrama de la Dirección general del Tesoro público...

Calzada Sánchez, don Segundo Justo, don Juan Requena, don José Hernán, don José Galindo...

Consulta de enfermedades de la boca y prótesis dentaria. Gabinete Odontológico de Luarca.

El pueblo de Torillos celebra su fiesta hoy martes, 5. Nuestra Señora de las Nieves...

Hasta el día 31 del presente mes esta abierto el plazo para la recaudación voluntaria de las cédulas personales...

Registo civil. Durante las últimas veinticuatro horas se han hecho en el Registro civil las siguientes inscripciones...

Defunciones: Bienvenido Sánchez González, Teresa Alvarez Iglesias, Alberto de San Diego y Gregorio y Benita Ramos Iglesias.

En el hermoso local de nueva construcción que ha levantado el número 2 de la calle del P.zo Amarillo...

Los grandes conocimientos de citados señores en el ramo de ultramarinos...

Seamos vivan entre mucho negocio a la razón social 'Santes y Valls'.

La palidez del rostro. La pesadilla de los jóvenes que tienen trastornos de la menstruación...

Pérdida. Desde el trayecto de la calle del Doctor Riesco a la 1ª de Mayo, se ha extraviado una capota de niño.

Se necesita ma de cría para casa de los padres. Informes, Francis o Rodríguez, Paseo Rector Esperter 9.

Motocicleta seminueva, se vende baratasima. Informar, don Marcelino Chapado, Hotel Pa. sje.

Landaux.-Se vende un Landaux seminuevo de cinco luces. Info. ma. en la librería de Núñez Rúa, 25.

Se necesita un dependiente en la peluquería y barbería de Cándido Martín, Doctor Riesco, 12 y 14.

Venta de una hermosa finca. En el término de Deñinos de Salamanca se venden ros y media yugada...

Venta de dehesa. Se vende una dehesa en la provincia de Zamora de cabaída 206 hectáreas...

Huéspedes.-Casa acreditada; comida española. Plaza Mayor, 52-2º, Villa O. 25-4.

Joven.-Se ofrece con vocaciones de contabilidad y mecanografía...

En la provincia de Ciudad Rodrigo, el mino de Piedrahíta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

Se vende la casa número 10, en la calle de la Glorieta...

